

Autoridades cubanas felicitan a sus pares de Cambodia



Saludan dirigentes cubanos a Cambodia en aniversario de independencia

Phnom Penh, 9 nov (RHC) Los principales dirigentes de Cuba felicitaron este martes a sus pares de Cambodia en ocasión del 68 aniversario de la independencia de la nación indochina.

En un mensaje al rey de Cambodia, Norodom Sihamoni, el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente del país, Miguel Díaz-Canel, ratificó el compromiso de continuar trabajando por fortalecer las relaciones bilaterales de amistad y cooperación.

De igual modo, el primer ministro, Manuel Marrero, envió una misiva a su homólogo de Cambodia, Hun Sen.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, formuló votos por el estrechamiento de los vínculos entre ambas naciones y Parlamentos, en sendos mensajes a su homólogo Heng Samrin, y al titular del Senado, Say Chhum.

Mientras, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, transmitió al viceprimer ministro y jefe de la cartera de Relaciones Exteriores de Cambodia, Prak Sokhonn, sus deseos de fortalecer los nexos entre La Habana y Phnom Penh.

A más de 60 años de relaciones diplomáticas, Cuba y Cambodia continúan estrechando sus lazos en diferentes áreas de cooperación.

La nación caribeña mantiene el programa de otorgamiento de becas a jóvenes cambodianos deseosos de estudiar Medicina.

En el plano multilateral, el Reino de Cambodia ha sido un firme y permanente opositor al bloqueo y otras políticas agresivas e injerencistas del gobierno de los Estados Unidos contra la mayor de las Antillas.

Esta nación del sudeste asiático obtuvo su independencia el 9 de noviembre de 1953, después de 90 años de dominio colonial francés.

Al acto celebrado por la ocasión este martes, encabezado por el rey Norodom Sihamoni y el primer ministro Hun Sen, asistió la embajadora de Cuba en Cambodia, Liurka Rodríguez. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276540-autoridades-cubanas-felicitan-a-sus-pares-de-cambodia>



Radio Habana Cuba